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Aos trinta e um dias do més de agosto do ano de dois mil e vinte e trés (31/08/2023), as 19h35m, 

reuniram-se na Câmara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo 

vereador Edson Gil dos Santos, o 1° (primeiro) Secretério Cosme Rochão da Conceigdo, o 2° (segundo) 

Secretério Rogério Santos da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 

Santos, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano 

Batista de Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. 

EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o primeiro secretário fizesse a chamada 

dos vereadores e a leitura da Ata da 164º (centésima sexagésima quarta) sessão, que após ser lida foi 

discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Na sequência, o Presidente solicitou que 

fizesse a leitura das matérias e inscrição dos parlamentares. Moção de pesar nº 008/2023: “Externa pesar 

pelo falecimento de Alessandra Batista dos Santos”; In icação nº 2023 “Instalação de redutor de 

velocidade na Rodovia 179, especificamente no Assentamento Vaza Barris e em frente ao campo de 

futebol na sede do município”. O presidente encaminhou as matérias para Ordem do Dia e 

consequentemente passou a palavra ao vereador Cosme Rochão, que saudou a todos e externou 

condolências à família da homenageada na moção de pesar da sua autoria. Luciano Batista pediu a 

aprovação da sua indicação atentando para o perigo constante nos trechos indicados e por fim 

parabenizou a Secretaria de Obras junto a gestão pelos trabalhos na lixeira municipal. Não havendo mais 

oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA - Em 

primeira e única discussio e votação - Moção de pesar nº 008/2023 - Aprovada por unanimidade 

dos vereadores presentes. Em primeira e tinica discussdo e votação - Indicacio nº 005/2023 - 

Aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. EXPLICAC ÃO PESSOAL - A palavra foi 

concedida ao vereador Fabiano Batista, que se mostrou a favor das matérias, falou de algumas obras em 

trechos de estradas que liga ao Povoado Rajas e destacou a pavimentagdo dentro do cemitério municipal e 

em outras localidades, apesar dos poucos recursos disponiveis. Heraldo Chagas justificou sua auséncia na 
sessdo anterior, falou positivamente a favor das proposituras, parabenizou a gestão pela limpeza das ruas 

¢ da pavimentagdo de algumas localidades na sede, além de outras obras em estradas e corredores de 
alguns povoados. Luciano pediu a palavra e comentou sobre outras localidades rurais que precisam de 
abertura de estradas. Heraldo questionou sobre um assunto de venda de mandato que foi mencionado na 
leitura da ata da sessdo anterior e ressaltou que se a fala foi direcionada ao proprio, que o autor se 
manifeste, pois o respeito ¢ didlogo deve prevalecer entre os pares. Luciano sugeriu a palavra e falou 

sobre o respeito mútuo entre as pessoas e os vereadores. Heraldo disse que é natural a troca de partido e 
falam muito pouco do que ele tem conquistado para o municipio. Klebson parabenizou Luciano e Cosme 

pelas proposituras, e em relação ao questionamento de Heraldo, Klebson disse que jamais usou o nome do 
colega e inclusive na ocasido foi mal interpretado. Allysson solicitou a palavra e enfatizou que a ata é 
apenas um resumo, por isso é necessario assistir toda a sessdo para poder saber questionar em plendrio, e 
que o discurso sobre venda de mandato foi referente ao proprio Allysson. Klebson falou que é preciso 

averiguar bem as coisas antes de tomar decisoes precipitadas. Heraldo também pediu a parte e disse que 
ficou em dúvida quanto ao discurso e apenas ndo tiveram coragem de citd-lo, mas acredita que a intengao 

fosse essa. Klebson deu continuidade e pediu aten¢do para uma estrada no Povoado Lagoas que vem 
cobrando há muito tempo. Luciano agradeceu pela aprovagio da sua indicagdo e novamente frisou sobre 
os perigos nas localidades. Allysson e Heraldo também opinaram sobre a pauta na indicação e solicitaram 
redutores eletronicos nos pontos estratégicos. Luciano voltou a falar sobre o respeito, seja dentro ou fora 
do ambito politico e disse que as ofensas não atingem apenas uma pessoa, mas muitas que estão 

cnvolvidas, principalmente a familia dos mencionados. Heraldo novamente acrescentou sobre o trabalho 

dos parlamentares em prol da populagio e mesmo assim são massacrados nas redes sociais 

principalmente por pessoas que postulam o cargo de vereador. Allysson falou que posta suas ações, mas 
não vê a necessidade de mostrar quem recebe seus auxilios e na sequéncia solicitou verbalmente uma 
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recuperação da pavimentação da rua onde o mesmo reside e que encontra-se danificada. Luciano pediu 
mais conscientização em relação a limpeza e conservação das vias públicas. Rogério parabenizou os 

autores das matérias, em seguida falou das críticas em redes sociais e disse não se ofender com os 
comentários, pois apenas o fortalece para dar continuidade nos seus trabalhos e atribuições, entretanto 

existem colegas de cargo político que passam uma certa imagem, porém não condiz com a realidade. Não 
havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo em 
seguida, Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 31 de agosto de 2023. 
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